

El peso se apreció por segunda semana consecutiva (El Financiero 06/05/13)

El peso se apreció por segunda semana consecutiva (El Financiero 06/05/13) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 6 de mayo de 2013 Dólar spot cerró en \$12.0571; mínimo desde el 11 de abril. El riesgo país de México finalizó a la baja, en 136 pb. El IPC avanzó 1.68%, en línea con WS; el Dow impone récord. El reporte laboral de Estados Unidos, que resultó mejor a lo esperado en abril, y el esfuerzo de políticas monetarias expansivas de bancos centrales, revaluaron el peso, al probar nuevamente la zona de apoyo cercana a 12 unidades. El dólar cerró la semana pasada con una caída acumulada de 0.84 por ciento, equivalente a 10.27 centavos, frente a la moneda mexicana. De hecho, el peso se apreció por segunda semana consecutiva. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó el viernes en 12.0572 pesos por dólar spot, su menor cotización desde el 11 de abril. Lo anterior representó una apreciación de 1.07 por ciento (13.08 centavos) respecto de su cierre previo, ante el positivo dato de empleo en Estados Unidos, que además impulsó a los mercados internacionales, pues mejoró las previsiones de los analistas. La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medida por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró el viernes en 136 puntos base, 13 unidades abajo del nivel registrado una semana antes. La semana pasada volvió a registrarse mucha volatilidad en el tipo de cambio. Por un lado, llegó a cotizarse en niveles cercanos a 12.25 pesos, después de revisiones a la baja en la estimación de crecimiento para México en el primer trimestre; asimismo, al cierre de la semana se ubicó en rangos inferiores a 12.10 pesos, por buenos datos laborales en Estados Unidos. Ese país creó 165 mil empleos en abril y la tasa de desocupación descendió a 7.5 por ciento, la más baja desde diciembre de 2008. Para Invex, el tipo de cambio debería moverse en un rango de 12 a 12.20 pesos en los próximos días, debido a la persistencia de optimismo en los mercados en relación con la recuperación económica y el exceso de liquidez global. Sin embargo, Intercam considera que el mercado cambiario sigue siendo sensible al incremento en los indicadores de riesgo internacionales, y si vuelve a prevalecer la incertidumbre, la divisa mexicana podría presionarse a niveles de 12.20 o acercarse a 12.40 en las siguientes semanas. Eso sí, "aunque se vea poco factible de corto plazo, si el peso rompe la barrera de 12 unidades, primero extendería la apreciación a niveles de 11.80 o hasta 11.60, antes de un rebote importante".

Apetito por México Un mayor estímulo monetario a nivel global equivale a un mayor interés por bonos mexicanos ante los buenos fundamentales y la posible mejora en la calificación crediticia. Los principales bancos centrales del mundo han decidido mantener sus estímulos monetarios hasta no ver señales claras de recuperación económica, una situación que se ve poco factible en el corto o mediano plazos. La gran liquidez que prevalece en los mercados internacionales continuará generando un apetito por la deuda mexicana por el sólido marco macroeconómico, aseveró Banorte-Ixe, además de las atractivas ganancias por carry trade -diferenciales de tasas entre México y EU-, y expectativas de reformas estructurales que podrían mejorar la calidad crediticia del país. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores reportó un incremento semanal de 1.68 por ciento en pesos y 2.5 por ciento en dólares, luego de registrar dos descensos semanales consecutivos, al ubicarse el pasado viernes en 42 mil 602.07 unidades; se prevé que pueda buscar de nuevo acercarse a sus máximos. Los índices accionarios estadounidenses continuaron en máximos históricos. La variación semanal promedio fue de 2.28 por ciento. En el caso del S&P 500 y el Dow Jones se mantienen en niveles récord. Incluso el Dow superó la barrera de 15 mil puntos por primera vez en la historia. En el mercado petrolero, el contrato a futuro del WTI y del crudo Brent para junio registraron un alza semanal de 2.81 y 1 por ciento, a 95.61 y 104.19 dólares, en ese orden. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 99.86 dólares por barril, un incremento semanal de 0.44 por ciento. Así, en lo que va del año, el precio del barril de petróleo mexicano de exportación acumula un incremento de 3.27 por ciento y registra un nivel promedio de 102.70 dólares por barril, 16.70 dólares superior al previsto en la Ley de Ingresos de la Federación para 2013.